

ORDONNANCE — No. 17-1 — ORDINANCE

(Règlement relatif à la circulation et à la sécurité publique (1319, modifié), article 41).

(By-law relating to traffic and public safety (1319, as amended), Article 41).

À la séance du Comité exécutif de la Ville de Montréal, tenue le 31 juillet 1985 (85 11748),

le Comité exécutif décrète:

1. — L'article 2 de l'ordonnance No 17 édictée en vertu du Règlement relatif à la circulation et à la sécurité publique (1319, modifié) est modifié, au paragraphe c), par le remplacement de l'expression "Notre-Dame" par l'expression "Sherbrooke".

At the meeting of the Comité exécutif de la Ville de Montréal held on July 31, 1985 (85 11748),

the Comité exécutif ordained:

1. — Article 2 of Ordinance No. 17 enacted pursuant to the By-law relating to traffic and public safety (1319, as amended) is amended, at paragraph c), by replacing the expression "Notre-Dame" by the expression "Sherbrooke".

"Cette ordonnance a été approuvée par le Ministre des transports, le 17 septembre 1985."

"This ordinance has been approved by the Ministre des transports, on September 17, 1985."